
第27代高校生平和大使

欧州派遣帰国報告

髙佐安里 皆川舞奈
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2024年8月18日から2024年8月24日

日程

訪問先

・国連欧州本部・軍縮会議日本政府代表部
・GCSP ・UNIDIR ・UNODA
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・レジンバル所長に高校生一万人署名を届ける。

・被爆者の方の記憶・思いや高校生署名活動メンバー・署
名をしていただいた方の思いを届ける。

・来年は戦後80年という節目の年であるからこそ、私達の
活動をより多くの機関の方に知っていただく。

目的
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【活動内容】
市川とみ子大使と意見交換
折り鶴とお土産の贈呈

軍縮会議日本政府代表部

Day1
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①現実的かつ実践的な取り組みの最終ゴールは
なにか？

②日本が核兵器禁止条約に批准する姿勢もたい
せつなのではないか？

Question
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①「核兵器のない世界」

②オブザーバーになったとしても日本の立場を
述べるだけになってしまう。

Answer
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議長国 イスラエル

内容 次年度の議題を決
めるための報告書に何を
記載するべきかについて
。

国連軍縮会議傍聴 （ジュネーブ軍縮会議）

Day2
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【活動内容】 
リレースピーチの発表
高校生一万人署名を提出

国連軍縮部（ UNODA）

Day2

United 
Nations 
Office for 
Disarmament 
Affairs
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今年度の署名数

北海道の署名数

全国の署名数

27年間の合計

3,673筆

96,428筆

2,723,142筆
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ジュネーブ安全保障センター （GCSP）

【活動内容】
・GCSPの活動について
・代表者全文スピーチ
・質疑応答

Day3

Geneva Centre 
for Security 
Policy

GCSPとは？ 安全保障、国際関係、平和的解決などの研究、教育を行っている機関
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国連軍縮研究所 （UNIDIR）

【活動内容】
・UNIDIRの活動について
・代表者全文スピーチ
・質疑応答

Day3

Institute for 
Disarmament 
Research

UNIDIRとは？ 安全保障問題や生物兵器・サイバー戦争などの研究を行う機関

United 
Nations
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ジュネーブ在住の学生と
の交流

軍縮フェローや大使の
方々との交流

Day3

レセプション
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印象的だった
訪問先
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・市川大使個人の意見を求めたが、すべて日本の
公式的な見解しか得ることができなかった。

軍縮会議日本政府代表部
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・学生や大使の方などたくさんの人と交流ができた。

・ジュネーブの同世代の学生からの言葉が非常に印象的で
あり、これからの活動の励みになったから。

レセプション
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16

クラウドファンディ
ングに
挑戦しています!!

2024.12.17現在
□人 □円

被爆80年
高校生被爆ピアノコンサート
（2025.3.29-31）



感想
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・「伝えたい」という思いの大切さ

・私達は想像以上の影響力を持っていることに気付かさ

れた。

・英語力と時間がたりない。

髙佐安里
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・三年間続けてきた高校生一万人署名を提出する場

に立ち会うことができたことや、国連の方々に被爆者

の方・署名メンバーの思いが届けることができた達成

感。

皆川舞奈
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署名やカンパへのご協力、
誠にありがとうございました。
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ご清聴ありがとうございました。
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